

Zeitschrift: Le pays du dimanche
Herausgeber: Le pays du dimanche
Band: [8] (1905)
Heft: 3

Artikel: Le royaume d'Annam
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-255007>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 23.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Le royaume d'Annam est sous le protectorat de la France et s'étend le long de la côte orientale de la presqu'île indo-chinoise. Sa largeur entre les montagnes et la mer n'est que de 50 km. Il est limité au nord par le Tonkin, au sud et à l'est par la mer de Chine, à l'ouest par la Cochinchine. La longueur des côtes est d'environ 1200 km. Le climat est très chaud, sans danger pour l'Européen qui observe les règles de l'hygiène, car il y règne les fièvres endémiques et paludées.

(congestion du foie, dysentrie, etc.)

La capitale du pays est Hué, ville de 30,000 habitants, siège de l'administration du protectorat et du résident su-



Etat-major de l'armée annamite

Phot. de C. Chusseau-Flaviens, Paris

périeur. Tourane, concession française, est appelé à devenir un excellent port de l'Indo-Chine, vu la rade bien abritée où il se trouve ; il est déjà desservi par les Messageries Maritimes, ainsi que Qui-Nhon à 400 km. sud de Tourane.

Le sol est très fertile. Le café et le thé y viennent très bien, et dans ces dernières années on a essayé d'acclimater avec succès le poivre, la vanille et le cacao. Le riz et la cannelle de l'Annam sont renommés.

Les industries sont encore peu développées.



Prêtres français en tournée dans le pays d'Annam

Phot. de C. Chusseau-Flaviens, Paris

